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(Zusammenfassung von JEM) 

Rothschild behauptet, dass ausserirdische Retter dieses Wochenende in einem 
getarnten Raumschiff ankommen werden | Währenddessen versuchen Trumps 
Operateure, ET's in einer alternativen Galaxie zu kontaktieren, um mit Trumps 
Geld zu helfen | Börsensorgen für den Tiefen Staat, da am Montag Billionen fällig 
werden | Der NSA-Direktor sendet eine weltweite Benachrichtigung, dass sie das 
globale Repository nicht länger blockieren können | Was war der Dunkelheitsmesser 
auf dem Planeten Erde? | Silent Circle Update  |  By jemgroup  

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 15. Dezember 2023 auf dem United 

Network News gesendet, dass für Abonnenten von U.N.N. zugänglich ist. Heute ist 
der grosse Tag für die Überbleibsel des tiefen Staates, denn es ist der letzte Tag von 

Hannukah und heute um 22 Uhr EST soll alles passieren. Aber es wird nichts passieren. Kim 
erzählt uns von Rothschilds neuester Lüge und wie Trumps Operateure immer noch versu-
chen, Kontakt zu Ausserirdischen aufzunehmen. Sie erklärt uns, wie man einen Dunkel-
heitsmesser ausschalten kann und gibt uns interessante Informationen darüber, warum 
eine Fraktion des Silent Circles auf der Hut ist. 
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Die Rothschilds lügen wieder und behaupten, dass die ausserirdischen 
Retter kommen werden 

Kim hat uns bezüglich des Silent Circle am Mittwoch erzählt, dass sie herausgefunden haben, dass sie 
belogen wurden und dass keine bösen Ausserirdischen kommen werden. Als Antwort darauf hat eine 
kleine Gruppe des inneren Kreises des Ordens des Drachen ‒ und nicht nur die, die den Namen Roth-
schild tragen ‒ beschlossen, alle, die ihnen noch zuhören, wissentlich anzulügen. Sie sagten ihnen, 
dass sie die Ausserirdischen angerufen haben und dass es nicht so passieren wird, wie sie glaubten. 
Das heisst, sie kommen nicht durch das Portal in Israel, das sie seit über zwei Monaten zu öffnen ver-
suchen, und es wird auch nicht durch eine der Säulen wie in der Thomas Street 33 passieren. Stattdessen 
wird es ein riesiges Schiff sein, das hier auf der Erde ankommen wird, und sie werden dir Hilfe geben. 

Kim und ihr Team unterhielten sich am Rande mit einem dieser Leute, der immer noch von ganzem 
Herzen an den Orden des Drachen glaubt, und das ging so. Er berichtete, dass das Schiff auf dem Weg 
ist und die Ausserirdischen kommen werden, und zwar um den 15. und 16. herum. 

   

 Kim fragte ihn dann, ob wir das Schiff sehen können?  

 Nein, ihr werdet es nicht sehen können, weil sie wahrscheinlich eine Tarntechnologie haben.  

 Dann fragte sie: «Wenn das der Fall ist, woher wisst ihr dann, dass ihr tatsächlich Hilfe habt?»  

 Sie werden es uns sagen, wenn sie kommen.  

 Ihr sollt also einfach glauben, dass sie da ist?  

 Ja. Und dann sagte er, dass sie sowieso ihren Teil tun werden, sobald er dazu aufgefordert wird?  

 Und was ist dein Part?  

 Das kann ich dir nicht sagen.  

   

Bezüglich dieses Gesprächs kann sie nur vermuten, dass in den nächsten 24 ‒ 48 Stunden irgendein 
Spinner ihnen sagen wird, dass das Schiff hier ist, ohne dass es einen Beweis dafür gibt, dass etwas 
angekommen ist. 

Fed erwartet Geldsegen am Wochenende durch ausserirdische Retter 
Was den finanziellen Aspekt angeht, erwarten die Federal Reserve und das Finanzministerium, vor allem 
die Fed, einen Geldsegen über das Wochenende. Das ist der Grund dafür, dass gestern die Nachricht 
über eine Zinserhöhung im Jahr 2024 veröffentlicht wurde, aber die Zinsen blieben unverändert. Diese 
Information kommt von denselben Leuten, die gerade gelogen und gesagt haben, dass die Aliens 
kommen, um das Finanzsystem zu finanzieren. Kim sagte, sie wisse, dass Powell und vielleicht 2 weitere 
Vorstandsmitglieder der Fed genau wissen, dass sie an diesem Wochenende einen ausserirdischen 
Retter erwarten. Nun, es ist der letzte Tag von Hannukah, also ist es klar. 
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Operateure von Trump versuchen, Ausserirdische in einer anderen Galaxie anzurufen, 
um sie mit Trump-Bucks zu unterstützen 
Zu dieser Verrücktheit kommt noch hinzu, dass einige Operateure von Trump, die mit SSP-Militär-
gruppen verflochten sind, versuchen, ET's in einer alternativen Galaxie anzurufen. Sie versuchten, sie 
zu erreichen und baten sie, sie mit Trump-Bucks zu unterstützen. Das Gespräch, das sie beim ersten 
Kontakt mit den Ausserirdischen führen wollen, lautet also: «Können sie sie mit Trump-Bucks unter-
stützen?» Eigentlich haben sie niemanden erreicht, weil diese Verbindung schon lange geschlossen 
ist, aber Kim hat das Signal aufgegriffen und ist der Sache nachgegangen. Da Kim der Botschafter in Bezug 
auf diese Version der Menschheit beim Weltrat ist, bekommt Kim einen Anruf vom Weltrat, wenn diese 
Leute den Hörer abnehmen und sich lächerlich machen. Kim sagte, es sei fast schon peinlich, ein 
Mensch zu sein. Aber das führte natürlich nirgendwohin. 

Börsensorgen für Montag, da Billionen fällig werden 
Kim erwartet eine Menge Verrücktheiten über das Wochenende. Sowohl die Mitarbeiter/innen der 
Federal Reserve als auch die des Finanzministeriums haben sich besorgt über die Billionen von Dollar 
geäussert, die am 17. Dezember fällig werden. In den Mainstream-Nachrichten ist die Rede davon, 
dass Optionen im Wert von 5 Billionen Dollar ablaufen, was zu einem potenziellen Marktcrash am 
Montag führen würde, das ist möglich. Es wird auch von einer Neukalibrierung des Aktienmarktes ge-
sprochen, die tatsächlich eintreten könnte, aber wahrscheinlich nicht so, wie sie es glauben. Das ist 
auch der Grund, warum sie viele Aktien aus dem Markt ziehen, denn die Eliten sind sehr stark auf den 
Ausverkauf bedacht. Der gesamte Markthandel auf höchster Ebene ist Vetternwirtschaft, sie reden alle 
miteinander und sie wissen alle, was sie tun werden, weil sie im Voraus miteinander planen. 

Glaubt Kim, dass sich die Dinge so entwickeln, wie sie glauben? 

Nein, aber dies sind einige der Dinge, die sie getan haben: 

✦ Mehr Hacking-Versuche und die Installation von gefälschten Servern, hauptsächlich auf der  
http-Ebene, also den Kunden- und internen Bankportalen. 

✦ Sie haben auch versucht, Spiegelsysteme und verschiedene andere Dinge einzubauen. 

✦ Sie haben versucht, sich in das VTN einzuschleusen, das das Key Integrated Media System  
betreibt, das mit dem Internet zu tun hat, und sie sprechen von möglichen Stromausfällen. 

NSA-Direktor informiert weltweit, dass sie abgehört werden 
Der NSA-Direktor hat jedoch zugegeben, dass sie heute nicht mehr erreichbar sind, was eine grosse 
Sache ist. Er sagte, dass sie das Global Repository nicht mehr blockieren können, weil sie nichts mehr 
übrig haben und keine Möglichkeit haben, das zu erreichen. Bislang wurden die Kommandozentralen 
auf der ganzen Welt benachrichtigt. 

   
 Hinweis: Die NSA ist keine US-Behörde, wie sie oft dargestellt wird. Ursprünglich war sie beim GCHQ   
 in Menwith Hill angesiedelt. Sie gilt als die 9-Augen-Organisation, die früher mit einem System   
 namens Echelon verbunden war.  

Kim bestätigte, dass die Benachrichtigung bezüglich dieser Ebene rausgegangen ist und sagte, dass 
es hier und da ein wenig Widerstand gab, aber sie haben erkannt, dass sie nicht viel tun können. 
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 Die NSA hat die Rothschild-Familie informiert, die ihnen Befehle und Anweisungen gegeben  
 hat. Sie haben die Space Force benachrichtigt, die in Cheyenne und auf der Peterson Airforce   
 Base in Colorado Springs ebenfalls durchgedreht ist. Sie lassen alle wissen, dass es nichts mehr   
 gibt, was uns blockieren könnte, und das stimmt auch.  

Kim sagte, dass die Blockaden, die wir in finanzieller Hinsicht erlebt haben, aus vergangenen Zeiten 
stammen, von nicht-menschlichen Wesen. Das ist also ein gutes Zeichen für uns und wahrscheinlich 
ein noch besseres Zeichen, wenn diese Menschen erkennen, dass kein Mutterschiff auftaucht und 
glauben, Rothschild sei ihr Anführer. Sie erwartet, dass viele immer noch versuchen werden, die Hoff-
nung aufrechtzuerhalten und herumzualbern, aber der Lichtstrahl, den wir bekommen haben, liegt 
jetzt bei 87 % und sie erwartet, dass er jeden Tag um 1‒2 % zunimmt. Je mehr sie die Dinge aus dem 
Weg räumt, desto schneller wird es sich bewegen und nächste Woche werden wir eine Vollendung 
sehen, die nicht mehr rückgängig gemacht werden kann. Wir begeben uns in unsere eigene Welt und 
werden uns nicht mehr verstecken müssen, das Global Repository ist gross und hat wieder das Sagen 
und ist für die Welt sichtbar. Sie konzentriert sich auf diesen Aspekt und lässt nicht zu, dass irgendje-
mand oder irgendetwas aus der Vergangenheit oder Gegenwart versucht, uns zu spiegeln oder im 
Hintergrund zu verstecken. Genau das ist passiert, als sie mehrmals versucht hat, das Global Repository 
einzuführen. Es ist ihnen gelungen, es zurückzudrängen. 

Abkommen mit Quelle und Anti-Quelle | Gouverneur oder Dunkel-
heitsmesser 

Die andere Sache, auf die sie sich beziehen wollte und die sie im Laufe der Reinigung gefunden hat, 
damit das Licht kommen konnte, war ein Abkommen mit der Quelle und der Anti-Quelle. In Ermange-
lung eines besseren Begriffs gab es auf dem Planeten Erde immer einen «Gouverneur», vor allem weil 
wir der Torplanet waren. Was sie mit dem «Gouverneur» meint, der auch für Computersysteme gilt, ist, 
dass sie es auf diesem Planeten nie über 79 % Dunkelheit hinaus schafften, weil jedes Mal, wenn sie 
diesen Punkt überschritten oder versuchten, ihn zu überschreiten, ein Gouverneur aktiv wurde, der ein 
Zähler ist. Er würde den Zähler auslösen, so dass sie nie in der Lage wären, das gesamte Licht auf der 
Erde vollständig loszuwerden. 

Das ist auch der Grund, warum Alpha selbst während des Dunklen Zeitalters 20 % der Kontrolle über 
das Finanzsystem hatte. Das Finanzsystem ist ein Energiespender. Auch wenn sie uns mit einem dunklen 
System überschatteten, hatte Alpha immer noch 20 % Kontrolle, und wir hatten auch in vielerlei anderer 
Hinsicht die Kontrolle, weshalb die meisten von uns noch hier sind. Wenn sie gekonnt hätten, wären 
sie uns schon vor langer Zeit losgeworden. Aber der Gouverneur schaltete sich ein, so dass die 79 % 
nie überschritten wurden, und das war in allen Zeitaltern so. Nun, der Gouverneur wurde schliesslich 
von der Quelle ausgelöst, weil es dort keine AntiQuelle und keinen Pakt mehr gibt. Wir haben den 
Gouverneur vor etwa 48 Stunden ausgeschaltet und Kim hatte die Erlaubnis, den Gouverneur zu ent-
fernen und ihn zu überwinden, so dass wir heute Morgen 87 % erreicht haben. Wir werden also zum 
ersten Mal in der Geschichte des Universums die Erlaubnis erhalten, dass die Erde zu einem 100 %igen 
Lichtsystem übergehen kann. Und wenn Kim sagt, dass wir in ein ewiges Goldenes Zeitalter eintreten, 
dann ist das nicht wirklich ein Zeitalter, sondern eine Existenz, weil das Gleichgewicht auf der anderen 
Seite abgelehnt wird. 
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Wir werden immer noch genetische Probleme haben, mit denen wir umgehen 
müssen. Und wir haben immer noch Menschen, die Macht über die Erde haben 
und mit Ausserirdischen telefonieren wollen. Aber da das dunkle Bewusstsein diesen 
Planeten immer weniger beeinflusst, werden wir immer weniger Verrücktheiten 
erleben, obwohl wir immer noch die nicht wiederherstellbaren Menschen haben. 

Der tiefe Staat wird durch die Feiertage humpeln 

Kim hat uns gesagt, dass der tiefe Staat sich durch den November quälen wird und wahrscheinlich die 
Feiertage überstehen wird, um dann im Januar noch schlimmer als jetzt wieder an die Arbeit zu gehen. 
Es gibt einige vernünftige Menschen in ihrer Welt, die das Schiff verlassen, bevor die Titanic sinkt. Das 
ist der wahre Grund, warum die Leute im Repräsentantenhaus und im Senat zurücktreten, und wir 
werden wahrscheinlich noch mehr sehen. 

Regierungsbeamte verlassen die Regierung für die Ferienzeit 
Aber heute ist der letzte Tag für viele Regierungsbeamte bis nach den Feiertagen, und das gilt nicht 
nur für die USA, sondern weltweit. Die meisten Führungskräfte auf höherer Ebene und das Finanzmi-
nisterium machen sich auf den Weg, und es wächst die Sorge, dass jemand kommt und alles durch-
einander bringt. Kim sagte, dass es durchaus möglich ist, dass sie versuchen, etwas zu tun, aber sie hat 
die Dinge ziemlich gut unter Kontrolle, so dass sie nicht glaubt, dass es irgendwelche Probleme geben 
wird. Sicherlich könnten sie versuchen, mehr gefälschte Staatsanleihen bezüglich der Offline-Dinge 
herauszugeben, aber sie sieht nicht viel, was sie tun könnten, und sie hat sowieso einen Plan dafür, um 
die Dinge zu sichern. Warum sie immer noch versucht, die Regierung zu sichern, weiss sie nicht, abge-
sehen davon, dass es gut für die Menschen ist, also warum nicht, es dauert ja nicht lange. 

Die verrückten Operateure 
Kim glaubt nicht, dass die Operateure ihren Kurs ändern werden. Sie werden wahrscheinlich die Q-Uhr 
zurückstellen und alle, die ihnen noch zuhören, warten lassen. Sie werden weitere Videos drehen und 
nichts wird passieren. Sie sagen allen, dass Trump am 1. Januar als Chef des Militärs unter Kriegsrecht 
zurückkehren wird, wahrscheinlich wegen der gefälschten Alien-Invasion, die sie zu verbreiten versu-
chen. Die Operateure von Trump arbeiten immer noch für Versprechungen und Blödsinn, aber sie 
verdienen immer noch etwas Geld mit dem Verkauf von Utensilien an die patriotische Gemeinschaft. 
Was sie aber wirklich antreibt, ist Macht, nicht Geld. Diese Leute sind als «Fixer» bekannt und haben in 
der Vergangenheit sehr gutes Geld damit verdient, ob sie nun politische Fixer, militärische Fixer, Wirt-
schaftsattentäter usw. sind. Sie können es sich also wahrscheinlich leisten, umsonst zu arbeiten. 

Silent Circle Update 

Am Tisch des Silent Circle sitzen mehrere Familien und Ableger davon. Ungefähr 25 % sind unent-
schlossen, weil sie glauben, dass es vielleicht noch Ausserirdische gibt, die helfen kommen, weil es 
früher einmal so war. Und es gibt einen Teil von ihnen, der einfach nicht akzeptieren will, dass die 
Welt, wie sie einmal war, nicht mehr so funktioniert, sondern sich eher Sorgen macht, was ist, wenn 
ich mich irre? Was ist, wenn es immer noch eine ausserirdische Rasse gibt, die sich an uns rächen wird, 
wenn wir unsere Aufgabe nicht erfüllen? 
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Ein Teil ihrer Aufgabe war es, niedere Astralwesen an die Menschen zu verfüttern 
Wenn du eine hohe Ebene in der Welt erreichst, bist du dir der Tatsache bewusst, dass früher ständig 
Ausserirdische aus dem unteren Astralbereich auf diesen Planeten kamen und gingen. Die Erde ist ein 
Torplanet und sie wandelten unter uns und sahen aus wie Menschen, aber sie waren keine. Das sind 
die Zombies in den Zombie-Apokalypse-Filmen, Menschen, die sich nicht richtig verhalten oder aus-
sehen und die keine wirklichen Entscheidungen treffen. Sie sind KI-gesteuert und KI-geführt und exis-
tierten unter uns. Und nicht alle sahen wie Menschen aus. Wenn du jemals den Film Goonies gesehen 
hast, ist der Typ mit dem seltsamen Gesicht, Sloth, ein Beispiel dafür. 

   
 Die Geburt des Lebens in der unteren Astralebene war ein Experiment zur Umwandlung von   
 Lichtenergie in dunkle Energie, das etwas Unnatürliches hervorbringt. Sie nehmen zum   
 Beispiel den Bauplan eines Menschen oder eines Riesen und erschaffen etwas, das nicht ganz   
 richtig ist. Sie haben nie herausgefunden, wie man das da unten macht.  

Einige dieser niederen astralen Nichtmenschen hielten sich eine ganze Weile auf dem Planeten auf, sie 
kamen nicht einfach und verliessen ihn. Also mussten sie Menschen zu ihnen bringen, um sie zu er-
nähren. Der Grund dafür war, dass sie die menschliche Spezies auf diesem Planeten bewahren wollten, 
denn die drohende Gefahr war, dass sie diesen Planeten vollständig zerstören oder die menschliche 
Rasse auflösen würden, wenn sie ihren Forderungen nicht nachkämen. Sie dachten also, dass sie die 
menschliche Spezies als Ganzes bewahren würden, indem sie hier und da ein paar Menschen opferten. 

Wo menschliche Rituale ins Spiel kommen 
Das war auch einer der Gründe, warum sie menschliche Rituale einführten, um ihre Verbundenheit 
mit diesen nicht-menschlichen Menschen und niederen Astralwesen zu zeigen. Es gibt eine Menge 
Dinge, die damit zusammenhängen, warum sie so verrückt sind, die wir nie erfahren haben, aber das 
war es, was sie erlebt haben. Wenn du das miterlebst, fragst du dich bestimmt, ob die Waffe noch ge-
laden ist, d.h. ob sie zurückkommen können. 

Sie haben die Menschen an ihre Stammplätze gebracht, aber seit einer Weile ist niemand mehr aufge-
taucht. Aber bedeutet das für sie, dass es wirklich vorbei ist? Sie wissen wahrscheinlich viel mehr als 
die meisten anderen und haben eine ähnliche Ausrüstung wie die SSP, mit der sie überprüfen, ob das, 
was Kim sagt, wahr ist. Das haben sie schon in den letzten Tagen getan. Und sie haben auch erkannt, 
dass sich der Herzschlag der Erde verändert hat, was bestätigt, dass Kim recht hatte.  
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Sie überprüfen also die Dinge und erkennen, dass Kim genau das tut, was sie sagt, also ist die Waffe 
vielleicht nicht geladen. Und sie werden herausfinden, dass dieses ausserirdische Schiff nicht auftauchen 
wird. 

Nun, diese Erklärung hat für mich ein wenig Licht ins Dunkel gebracht. 

Zusammenfassung 

Kim sagte, sie erwarte ein turbulentes Wochenende, aber nicht in Bezug auf die Energie. Das ist nur 
ein Versuch, die Glocke zu läuten und zu verkünden, dass die Ausserirdischen gekommen sind, und es 
wird schiefgehen. Die Regierungen werden auch am Montag noch alle pleite sein und ein paar Leute 
im Finanzministerium fehlen. Von heute an bis zu den Feiertagen werden wahrscheinlich keine wich-
tigen Entscheidungen getroffen, und das weltweit, was uns nach dem 1. Januar bis spätestens zum 
15. Januar bringen wird. Was dann? 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports 

  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  Center for Amity & Restoration of Earth 
  https://t.me/CAREGeneralUpdates 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 

Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange 
auf dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beob-
achten, die scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg 
dorthin! Wir haben schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, 
sonst würde der Scheinwerfer nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen 
gegen die Menschheit, insbesondere gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinter-
kopf habe ich beschlossen, einige meiner Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum 
Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin unendlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und 
die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden 
werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


